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Prot.123/2007                                                                                Bologna  16.10.2007 
 

                                                                                                        Alla Presidente  
                                                                                                        dell’Assemblea Legislativa  
                                                                                                        Sede  
             
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 
 
 

Il sottoscritto Consigliere, 
 
 
constatato che i lavori di ristrutturazione della Stazione Ferroviaria di Rimini che 
avrebbero dovuti essere ultimati nel 2007, sembrano invece lontani dalla loro conclusione, 
dal momento che deve essere ancora realizzato il cosiddetto Palazzo di Vetro destinato ad 
ospitare la nuova biglietteria e devono ancora essere realizzati tutti gli spazi ad uso 
commerciale; 
 
rilevato che le soluzioni progettuali adottate dalla Società Cento Stazioni, responsabile 
della riqualificazione della Stazione di Rimini si riducono prevalentemente ad una 
operazione di carattere commerciale trascurando peraltro le esigenze funzionali della 
Stazione di Rimini, la seconda per importanza regionale e ciò in quanto:  
 
1) lo spostamento della biglietteria da una posizione centrale ad una posizione laterale     

(verso Ancona) defilata rispetto all’attuale ingresso principale, sembra senza prevedere 
nuovi accessi e la riqualificazione del Piazzale antistante, potrebbe creare disagio agli 
utenti, costretti a percorrere una galleria commerciale prima di acquistare il biglietto;   

 
2) il sottopasso principale che consente l’accesso a tutti i sette binari, non si troverà più in 

posizione baricentrica, rispetto alla collocazione della nuova biglietteria e obbligherà gli 
utenti, dopo l’acquisto del biglietto, a ripercorrere nuovamente la “galleria 
commerciale” per accedere ai treni, con  ulteriore perdita di tempo; 

 
3) il sottopasso interno lato Ancona, fornito di ascensori per superare le barriere 

architettoniche, consente l’accesso solo al 2° e 3° binario, cosicché viene preclusa la 
possibilità ai portatori di handicap di potere accedere ai binari 4°-5° e  6°- 7°;   
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4) per lo stesso sottopassaggio principale, non si prevede ancora il prolungamento dal 

binario 7 fino al Piazzale Carso con l’apertura a mare della Stazione, come realizzato 
recentemente nella Stazione di Cesena;    

 
 

interroga 
 

la Giunta per sapere: 
 
1) quali sono i tempi previsti per il completamento dei lavori di ristrutturazione della 

Stazione di Rimini, visto il ritardo dei lavori in corso, che non termineranno nel 2007  
come annunciato;  

 
2) se a fronte dello spostamento della biglietteria lato Ancona non si debba almeno 

prevedere l’ampliamento e la riqualificazione del Piazzale d’ingresso per consentire 
l’immediato accesso alla nuova biglietteria da parte degli utenti; 

 
3) se non sia doveroso procedere al prolungamento del sottopasso lato Ancona dal 2° e 

3° binario almeno fino al 7° per consentire ai portatori di handicap l’accesso a tutti i 
binari;  

 
4) se non sia ora, dopo 50 anni di discussioni, prolungare il sottopasso principale dal 

binario 7 fino a Via Monfalcone (Piazzale Carso) procedendo all’apertura lato mare della 
Stazione che agevolerebbe gli utenti e renderebbe più funzionale e vivibile tutta l’area 
circostante; 

 
5) quali sono le ragioni ostative che impediscono l’adozione delle suddette soluzioni, 

logiche ed ottimali per il migliore funzionamento della Stazione di Rimini  che interessa 
il transito annuale di 5.000.000 di passeggeri, e che non possono avere come obiettivo 
principale solo la valorizzazione dell’aspetto commerciale tralasciando la funzione 
istituzionale della Stazione; 

 
6) quale è stato l’atteggiamento della Amministrazione Comunale di Rimini per dare 

risposte e soluzioni a questi problemi.   
 

                                                                                       Gioenzo Renzi  
 
 


